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С момента выхода и по последнее время реалити-шоу «Дом-2» являлся не просто
уникальным, а самым успешным явлением на российских телеканалах. Все его
предшественники брали своей новизной, но из-за нехватки «изюминки» не могли долго
держаться на плаву. «Дом-2» являлся исключительным проектом, который вобрал в
себя весь имеющийся опыт мировых реалити-шоу – телепрограмм, которые основаны на
человеческих слабостях и страстях к сплетням, интригах, наблюдениях за чужими
жизнями» не наигранными, а настоящими.

      

Это шоу сумело найти свое место и прочно закрепиться в сфере телеразвлечений.
Огромная популярность и длительность этого проекта выводит его на один уровень с
такими конкурентами как «Санта Барбара» или иными мыльными операми. Стало ясно,
что людям, намного интереснее наблюдать за реальными жизнями людей, чем
наигранными актерскими сценами.

  

И все же, телепередачи, которые способны существовать десятилетиями, можно
сосчитать на пальцах. И «Дом-2» таковой не является, он не в силах противостоять
таким старым и не менее популярным передачам как КВН, существование которого
поддерживается молодыми талантами, «Аншлаг», который исчезнет только после того,
как в России пропадут все пародисты.

  

Говоря по справедливости, «Дом-2» завоевал огромный успех, ведь ни одно из
реалити-шоу мира не было способно собрать так много стабильной и обширной
аудитории. Но рано или поздно, каким бы хорошим это реалити-шоу не оказалось, ему
придет конец. Каждое подобное шоу, имея успех, приходит к своему завершению. В
данном случае падение с пьедестала подкрадывается к реалити-шоу «Дом-2». После
пиковой точки, когда проекты уже идут на спад, над ними начинают проводить
различные эксперименты, поощрять «нечистые» PR-ходы и создавать конфликты.
Именно в этот период проекты жертвовали «качеством», чтобы добиться
«скандальности».
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Принято считать, что К. Собчак ушла из проекта после того, как тот стал довольно
самостоятельным. Однако все было наоборот, видимо именно этот период и оказался
«точкой падения».

  

Уже в скором времени из-за отсутствия «харизматичных людей» и обыденности дней,
таких непривычных публике, шоу в конечном итоге проиграет, и, вина будет только на
стороне организаторов.
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